



Apartamento en venta en Cartagena, Cartagena

890.000€

Referencia: RS25037 Dormitorios: 2 Baños: 2 Terreno: 229 m² Construído: 84 m²















Costa Calida, Cartagena

Descubre la serenidad y la elegancia en cada rincón de estos viviendas de 2 dormitorios, anidados en el corazón de La Manga. Con vistas panorámicas que roban el aliento, cada ventana se convierte en un lienzo que captura la belleza infinita del horizonte marino.

Bienvenido a un oasis de lujo y bienestar, donde cada día se siente como unas vacaciones perpetuas. Sumérgete en la opulencia de tres piscinas privadas, donde el agua cristalina se encuentra con el cielo azul en un abrazo eterno. Disfruta de la tranquilidad y la privacidad mientras te deleitas con el sol cálido acariciando tu piel.

Para los amantes del bienestar y la actividad física, nuestro gimnasio y spa de clase mundial ofrecen un refugio de relajación y revitalización. Deja que el estrés se desvanezca mientras te entregas a tratamientos rejuvenecedores y actividades revitalizantes.

Además, para los más pequeños de la familia, hay un club infantil que ofrece un mundo de diversión y entretenimiento, donde la imaginación no tiene límites y la risa es la moneda de cambio.

Con una ubicación privilegiada en La Manga, esta residencia redefine la experiencia costera, fusionando el lujo contemporáneo con la naturaleza salvaje y majestuosa del mar Mediterráneo.

¡Embárcate en una vida de ensueño donde cada día es una aventura y cada atardecer una obra maestra! ¡Bienvenido a tu nuevo hogar junto al mar!

Clima:

El clima en la Costa Cálida, a menudo considerado como el mejor de Europa, hace posible un estilo de vida muy sociable y saludable, al aire libre, marcado por instalaciones deportivas y de ocio, con ciudades turísticas, excitantes y cosmopolitas, que destacan por la prestación de servicios máxima categoría, algunos de ellos exclusivos, considerados de auténtico lujo. Todos ellos destinados a un cliente exigente, que busca calidad y cercanía.

La Costa Cálida cuenta con más de 300 días de sol al año. Un paraíso con excelentes conexiones a toda Europa. El Aeropuerto de San Javier cuenta con unas modernas intalaciones, y con un fácil y cómodo acceso desde cualquier punto de la provincia.

Entorno:

Esta localidad, al estar bañada por dos mares, ofrece disfrutar de diferentes tipos de baño. El Mar Menor, debido a sus aguas tranquilas, proporciona un baño más familiar, mientras que las playas ubicadas en el Mar Mediterráneo son naturales, donde podrás disfrutar de la naturaleza que ofrecen, ya que se encuentra situadas en el espacio protegido de Las Salinas de San Pedro del Pinatar.

El parque natural de los Arenales y Salinas, es un gran humedal de gran importancia por ser el lugar de nidificación y descanso para numerosas especies de aves. Tiene una extensión de 856 hectáreas donde incluimos las playas naturales de la Torre Derribada y La Llana. En este lugar convive la naturaleza, el turismo, la pesca y la explotación salinera en plena armonía, convirtiéndolo en todo un ejemplo de desarrollo sostenible.

San Pedro del Pinatar también ofrece una gran zona de lodoterápia al aire libre, de hecho, es una de las más grandes de Europa. Sus famosos barros mineromedicinales tienen diversos usos cosméticos y terapéuticos que te ayudarán ante inflamaciones, cicatrices e hidratará y refrescará tu piel.

La gastronomía que ofrece esta localidad, es muy tradicional debido a ser un pueblo de tradición pesquera, su producto estrella es el pescado, que cada mañana llevan recién sacado del mar a su famosa lonja, donde restaurantes y bares de la zona se abastecen. Otro de sus platos más apreciados es el famoso "Caldero", un tipo de arroz caldoso con pescado cuyos orígenes se remontan a los propios pescadores, que a lo largo de los años ha sido reinventado y perfeccionado por los restaurantes dela zona, convirtiéndolo en un exquisito manjar.

La Costa Cálida sigue atrayendo a personas de toda Europa, y de otros lugares del mundo, porque ofrece una calidad de vida única en un hermoso entorno a orillas del Mar Menor, rodeado de montañas y de una exuberante vegetación.

Además de los campos de golf y los puertos deportivos que podrás disfrutar por toda la costa, la zona también ofrece la posibilidad de esquiar en la cercana Sierra Nevada, Javalambre o Valdelinares, unos paraísos para amantes de los deportes de invierno, con hermosos paisajes naturales. La Costa Cálida ofrece un estilo de vida singularmente rico,





donde las mejores playas y calas del Mediterráneo se combinan con un interior repleto de montañas y pueblos que esconden cultura y monumentos históricos únicos en el mundo.

Tenemos un regalo para ti:

En Six Seconds Properties (965059685) te ayudamos a convertir tu nueva propiedad en la casa de tus sueños, regalándote una visita técnica de la vivienda, donde nuestro equipo técnico te aconsejará sobre las posibilidades de mejora de la vivienda. Totalmente gratis!!

En Six Seconds Properties creemos que tu confianza merece un trato excepcional.

IMPORTANTE!!

Recuerda que nuestros servicios NO incrementan NUNCA el precio final de la vivienda a nuestros clientes. Nuestra experiencia en el sector nos convertirá en tu aliado, un asesor de confianza que te ayudará a elegir la casa de tus sueños en la mejor zona, informarte sobre el precio de mercado de los inmuebles en los que estás interesado, las calidades empleadas...todo la información imprescindible y objetiva para que tu experiencia sea totalmente satisfactoria.

Six Seconds Properties pertenece a un grupo de empresas consolidadas y especializadas todas ellas en el sector del hogar; arquitectura, interiorismo, mobiliario, asesoramiento en la compra venta de bienes raíces etc... Estos recursos propios nos permiten ofrecer unos servicios únicos y exclusivos a nuestros clientes.

Six Seconds Properties es una agencia moderna, sensible con las nuevas tecnologías y oportunidades de mercado. Por ello también somos pioneros en ofrecerte la posibilidad de realizar transacciones inmobiliarias seguras y transparentes con criptomonedas.





Características:

Ascensor terrace heating Trastero - Almacén garden Air conditioner Puerta blindada Electricity